

Badminton Jahresbericht Saison 2022/2023

Im vergangenen Berichtsjahr war das Badminton Euro Group Länderturnier im Sportcenter Olympica in Brig der grosse Höhepunkt – ein Sportfest für die internationalen Eisenbahn-Badminton Spielerinnen und Spieler. Daneben konnten bei den übrigen Anlässen viele junge und neue Gesichter ausgemacht werden, die viel **Spass am Sport** hatten. Mit engagierten Veranstaltungs-OK's und motivierten Spielerinnen und Spieler konnten attraktive und spannende Anlässe ausgetragen und die SVSE Badminton Familie immer wieder zusammengeführt werden.

36. Plauschturnier 24. 9. 2022 in Bad Ragaz

Dank Sälly Solimine konnten wir erstmals die SVSE-Badmintonkünste im Sarganserland zeigen. Mit einem 16-er Teilnehmerfeld war der Spielplan von der TK Badminton rasch erstellt. Im gemischten Teilnehmerfeld konnten sich Damen und Senioren Gratispunkte erwürfeln, was die Spannung der Spielentscheidungen erhöhte. Thomas Latzer vom ESC St. Gallen konnte sich zum ersten Mal als Sieger eines SVSE Badminton-Turniers küren. Mathias Aegler vom ESV BLS und Thomas Baumann vom EBC Winterthur ergänzten das Podest.

Im Turnierbeizli der Sporthalle Badrieb wurde im Anschluss des Turniers das Jahrestreffen Badminton abgehalten.

Trainingsweekend 26. /27. 11. 2022 in Brig

Nach einem Unterbruch von 10 Jahren fuhren 27 Badminton-Fäns zum Trainieren wiederum ins Wallis nach Brig. Im uns bekannten Sportcenter Olympica konnten wir in der neu eröffneten Mehrzweckhalle unter Anleitung von Caro Frydig und Martin Balz viel Bekanntes auffrischen und Neues dazulernen. Neben den Übungsstunden gab es auch genügend Zeit für freies Spielen, Erholung im Wellnessbereich und für das gemütliche Zusammensein.

37. Doppel-Plauschturnier 1. 4. 2023 in Büren

OK Präsi Patrick Ullah freute sich, mit seiner Helfer-Crew vom BC Dropsy im Sportcenter Büren zehn 2-er Teams begrüssen zu dürfen. Die Doppel- und Mixed-Paarungen schätzten die guten Bedingungen sehr, und zeigten in den neun Spielrunden ihr Können. Mit gleich viel Gewinnsätzen konnte das Duo Jonas Mayek / Marco Sommer (ESV BLS), knapp vor Ueli Eggenberger / Thomas Latzer (ESC St. Gallen) das Turnier gewinnen. Mathias Aegler (ESV BLS) / Thomas Wenger erreichten den 3. Rang. Die TK Badminton ist für einen weiteren Anlass bei den Dropsy's gerne willkommen.

Euro Group 5-Länderturnier 28. – 30. 4. 2023 in Brig

Im Sportcenter Olympica fanden wir perfekte Bedingungen für das Wetteifern mit den internationalen Eisenbahner-Gästen vor. Nach einem klaren 7:1 Startsieg gegen die Tschechen gab es einen vielumjubelten, knappen 5:3 Erfolg gegen die deutsche Auswahl. Am Morgen des zweiten Tages erkämpfte sich das Swiss-Team ein 4:4 Remis gegen Grossbritannien. Im Schlusspiel gegen Dänemark konnte das Heimteam wiederum mit einem 7:1 überzeugen. Im allerletzten Match zwischen Deutschland und Grossbritannien entschied der 3. Satz über den Turniersieg. Da Seppi aus Bayern sich dabei verletzte, kam es zu einem 5:3 für die Briten. Dies bedeutete, dass Grossbritannien und die Schweiz in der Schlussrangliste mit je 7 Punkte und 23 gewonnenen Matches voraus waren. Das Satzverhältnis entschied zu Ungunsten des SVSE-Teams, das somit den 2. Rang erreichte und nun seit 3 Turnieren ungeschlagen ist.

Schon während des ganzen Turniers sowie natürlich am Schlussabend fand neben den Spielfeldern ein grosser kameradschaftlicher Austausch statt. Viele der Teammitglieder sind schon lange dabei und Neulinge werden umgehend integriert.

23. SVSE Schweizermeisterschaft 17. 6. 2023 in Winterthur

6 Damen, 15 Herren und 6 Senioren konnte OK-Präsi Gianni Graf vom EBC Winterthur in der Rennweghalle begrüßen. Erfreulicherweise waren darunter viele junge und neue Gesichter auszumachen. An diesem heissen Sommertag flossen die Schweißperlen in Strömen, da in den hart umkämpften Partien einander nichts geschenkt wurde. Zur Mittagspause wurde zünftig in der Festwirtschaft zugeschlagen, da auch am Nachmittag noch einige «Körner» gefragt waren.

Bei den Damen gab es einen Dreifacherfolg für den EBC Winterthur durch Cornelia Balz, Sarah Tateo und Hinako Wakita. Flavio Baumann vom ESV BLS sicherte sich den Titel bei den Herren vor Thomas Latzer vom ESC St. Gallen und Roger Baumann vom EBC Winterthur. Bei den Senioren triumphierte ebenfalls vom Heimteam Thomas Baumann vor seinem Clubkameraden Matthias Sprecher. Martin Blunier ergänzte das Podest.

Einmal mehr ist vorausschauend zu erwähnen, dass die TK Badminton für's kommende Jahr noch Organisatoren für die Anlässe sucht. Die Unterstützung dabei durch die TK ist garantiert. Für das Swiss Team steht die USIC 2024 in Polen an. Um an die letzten positiven Erfolge anzuknüpfen, wäre es toll, wenn wir unser schmales Kader noch erweitern könnten.

Gemeinsam packen wir's an – der Erfolg wird uns belohnen! 😊

SVSE Badminton – Bei uns (f)liegt was in der Luft!

Aktuelle Infos laufend unter www.svse.ch , Auskünfte bei badminton@svse.ch

Winterthur, den 8. 8. 2023

Leiter Badminton
Roger Baumann

Sponsoren:

